



Jugend Kultur

Virtuell gemeinsam Singen

"SingPause"-Konzert wird am Donnerstag, 9. April, um 11 Uhr online gezeigt

Erstellt: 08.04.2020

Redaktion: Mester, Annika

Kleine und große Fans des Projekts "SingPause Düsseldorf" - Singen an Düsseldorfer Grundschulen müssen trotz der Corona-Krise nicht auf das gemeinsame Singen verzichten. Zwar wurden die angesetzten SingPause-Konzerte in der Tonhalle aufgrund der aktuellen Situation abgesagt, aber am Donnerstag, 9. April, können alle rund 15.000 SingPause-Kinder in Düsseldorf mit ihren Familien um 11 Uhr ein virtuelles Konzert zu Hause erleben und mitsingen. Der Link zum SingPause-Konzert wird unter www.singpause.de (<http://http://>) und www.musikverein-duesseldorf.de/category/aktuelles/ (<http://www.musikverein-duesseldorf.de/category/aktuelles/>) veröffentlicht.

Da jedes SingPause-Kind ein Liederheft hat, kann virtuell gemeinsam gesungen werden. Die künstlerische Leitung liegt in den Händen von Marieddy Rossetto.

"Wir alle hatten uns gefreut auf die SingPause in einer vollbesetzten

Tonhalle", sagt Oberbürgermeister Thomas Geisel. "Aber die aktuelle Situation durch Corona lässt keine Großveranstaltungen zu - dazu gehören auch die Konzerte der SingPause. Mit dem neuen Konzept müssen wir aber nicht auf die SingPause verzichten: Ich wünsche allen Teilnehmenden viel Vergnügen. Erfreuen Sie sich an der SingPause in diesem Format und dann auf ein Wiedersehen in der Tonhalle."

"Zu den geplanten Konzerten in der Tonhalle wären fast 35.000 Menschen gekommen. Da ist die Absage in der momentanen Lage unumgänglich, zumal ein großer Prozentsatz der Zuhörerschaft die Großeltern sind, die zu den festgelegten Risikogruppen zählen", sagt Manfred Hill, Vorsitzender des Städtischen Musikvereins zu Düsseldorf und Organisator der SingPause. "Die Arbeit unserer Singleiterinnen und Singleiter mit den Kindern war dank des neuen virtuellen Konzepts nicht umsonst."

Hintergrund:

Der Städtische Musikverein zu Düsseldorf hat 2006 das Projekt "SingPause Düsseldorf" - Singen an Düsseldorfer Grundschulen gestartet. Das Projekt bietet musikalische "Alphabetisierung" für Kinder, die von ausgebildeten Sängern und Musikpädagogen angeleitet werden. Zweimal wöchentlich kommen diese für jeweils 20 Minuten in die Schulklassen. An der SingPause sind inzwischen rund 15.000 Kinder an mehr als 60 Schulen in etwa 615 Klassen beteiligt. Die "SingPause Düsseldorf" wurde 2017 mit dem Jugendkulturpreis der rheinischen Sparkassen ausgezeichnet.